

Stell mich an, nicht aus!



Mit einer gemeinsamen Fotoausstellung machen die Caritas in NRW und der Caritasverband Düsseldorf auf die Situation langzeitarbeitsloser Menschen aufmerksam. Wir laden Sie herzlich ein, die Porträts zu betrachten, die Geschichten dahinter kennenzulernen und sich mit Arbeitslosigkeit und ihren Folgen kreativ auseinanderzusetzen.

Besuchen Sie den Caritas-Kubus „Stell mich an, nicht aus!“ auf dem NRW-Tag am **27. und 28. August am Düsseldorfer Rheinufer**, zwischen Moselstraße und der Platanenallee vor dem Landtag.

Wir freuen uns auf Sie!

Heinz-Josef Kessmann
Sprecher der Diözesan-Caritasdirektoren in NRW

Thomas Salmen
Caritasverband Düsseldorf e. V.